

Juin 12, 2020

Chers parents, enseignants et élèves,

OBJET: Enseignement à distance - Semaine 11

Programme de juin:

Aujourd'hui, le 12 juin, est le dernier jour des cours réguliers à distance pour les élèves. La semaine prochaine, du lundi 15 juin au vendredi 19 juin, sera consacrée aux évaluations et / ou devoirs finaux; Les notes de fin de semestre comporteront les notes de la semaine d'évaluation et les notes de tous les devoirs qui ont été soumis durant l'apprentissage à distance. Les bulletins du semestre 2 seront préparés et renvoyés à la maison avant fin juin.

Examens Cambridge Checkpoint:

Les examens du Checkpoint seront administrés à partir de lundi matin 15 juin au mercredi 17 juin. Il y en a trois: anglais, mathématiques et sciences. Les parents de Form 3 ont été contactés à ce sujet. Des mesures de précaution pour maintenir l'éloignement social et l'hygiène seront mises en place.

École d'été:

Un programme d'été est prévu pour Enko Bonanjo en août. Des cours d'anglais, de mathématiques, de sciences et d'art seront offerts aux élèves qui reviennent et aux nouveaux élèves de l'école. Les cours seront prévus chaque matin au cours des deux ou trois premières semaines d'août. Ce sera une bonne occasion pour les élèves de se préparer pour le début de l'année académique 2020-2021 et, peut-être, de rattraper leur retard sur le contenu de cette période d'apprentissage à distance. Le coût par matière est de 40 000 FCFA. L'intérêt des parents pour les cours d'été déterminera en fin de compte les matières qui auront lieu.

Réouverture de la nouvelle année scolaire:

Bien sûr, il est impossible de savoir si et comment l'école ouvrira ses portes en septembre. Il est prévu à Enko Bonanjo qu'il y ait au moins une reprise partielle sinon complète, de l'enseignement à l'école. Une façon de regarder vers l'avenir consiste à prendre en compte les expériences des enseignants dans les pays où les écoles ont rouvert. Beaucoup ont décrit leur situation sur les réseaux sociaux (Edutopia, juin 2020). Malgré l'inquiétude suscitée par de nouvelles épidémies de virus, les enseignants rapportent que les élèves sont heureux de retourner à l'école. Il a été difficile de maintenir des lignes directrices sur l'éloignement social. Cela a obligé certaines écoles à recourir à différentes horaires; certains élèves fréquentent pendant une partie des jours de la semaine et d'autres le reste des jours. La moitié de la classe assiste les lundis et mardis, l'autre moitié les jeudis et vendredis, par exemple. Les mercredis sont réservés au nettoyage en profondeur. Dans ce cas, l'enseignement à l'école est combiné avec l'enseignement à distance. En fait, il semble qu'aucune





école ne rouvre sans une certaine forme d'apprentissage en ligne. Les écoles ouvertes ont établi des protocoles stricts de santé et de sécurité, y compris le port de masques, les contrôles de température, le lavage fréquent des mains et la désinfection. Les activités de groupe comme les activités parascolaires et les déjeuners de cantine ont été annulées ou modifiées. Une «nouvelle normalité», peut-être, mais les principes d'un enseignement et d'un apprentissage efficaces demeurent: planifier et enseigner des leçons bien structurées; répondre aux besoins individuels; et l'utilisation précise et productive des évaluations.

Cordialement, Dr Bruce Gilbert Head of School